

## Glück bekennt sich zum Baustoffrecycling

Planegg, 24. Mai 2022

Bereits schon seit über 15 Jahren betreibt Glück im Osten von München eine „stationäre Recyclinganlage“, in der hochwertige Recyclingprodukte hergestellt werden. Auch in Planegg werden schon heute Dachziegel gesammelt und in den Osten von München zur Aufbereitung gefahren. Der Ziegelsplitt wird wieder nach Planegg verfrachtet und dient dort als Zuschlagstoff für die Herstellung von Dachbegrünungssubstraten. Glück hat sich in den letzten Jahren eine hohe Kompetenz im Bereich der Herstellung von Recyclingmaterial für die Bauindustrie angeeignet.

Daher plant Glück die Errichtung eines Baustoffrecycling-Standortes auf einer landwirtschaftlichen Fläche südwestlich der BAM in Planegg. Eine Genehmigung nach §19 BImSchG wurde beim LRA München beantragt. Geplant ist die Verarbeitung von max. 50.000 m<sup>3</sup> recyclingfähiges Material im Jahr, d.h. ohnehin angeliefertes Verfüllmaterial, das für das Recycling geeignet ist, wird nicht verfüllt, sondern kommt nach Aufbereitung wieder zurück in den Materialkreislauf.

Es entsteht kein zusätzlicher LKW-Verkehr, da die Anlieferungen im Rahmen der Verfüllung unserer Grube erfolgen. Der Abtransport des Recyclingmaterials erfolgt als Rückfracht aus der Belieferung der BAM in die Betonwerke Gräfelfing oder geht in die Kompostierung zur weiteren Verarbeitung.

Die Aufbereitung erfolgt ausschließlich mit mobilen Anlagen. Als Lärm- und Sichtschutz dienen Erdwälle und eine Betonwand. Es werden nur ca. 430 m<sup>2</sup> der Fläche versiegelt.

Die bereits vorhandene komplette Infrastruktur (Zufahrt, Waage, Kontrolle) kann genutzt werden. Der Recyclingplatz ist gemäß Lärm- und Staubgutachten weit genug von den Wohnbebauungen entfernt, so dass keine negativen Beeinträchtigungen für die Bevölkerung zu erwarten sind. Es erfolgt keine Zersplitterung der Landschaft und auch das Erholungsgebiet wird nicht verkleinert.

Wir sortieren und bereiten also recyclingfähiges Material auf, um dieses wieder in den Stoffkreislauf zu bringen. Dadurch wird die wertvolle Rohstoffressource „Kies“ geschont.

Glück bekennt sich zum „Recycling“! Was im Baustoffrecycling machbar ist, wollen wir auch machen.

Recyclingbaustoffe können aber eine Kiesgewinnung nicht ersetzen. Vielmehr helfen Sie, unsere wertvollen Rohstoffressourcen zu schonen und gezielter einzusetzen.

Gerade in der heutigen Zeit ist der Einsatz von Recycling-Material ein „Muss“. Wir sind bereit, den nächsten Schritt zu gehen!



(Einsatz von Recycling-Beton für Sauberkeitsschichten, etc.)



(Dachbegrünung mit Dachsubstraten)

### Über Glück Kies

Das Kieswerk Glück aus Gräfelfing bei München ist ein familiengeführtes Unternehmen, das seit fast 90 Jahren das Würmtal und Umgebung zuverlässig mit Baustoffen versorgt. Das Kieswerk Gräfelfing mit 150 Mitarbeitern zählt zu einem der modernsten und leistungsfähigsten Kieswerke in Bayern und ist führend in der Herstellung von Kies, Sand und Splitt im Würmtal und Umgebung.

### Pressekontakt:

Ansprechpartner für Presseanfragen ist Herr Markus Wahl, Geschäftsführer der Firma Glück. Fragen können jederzeit an [dialog@glueck-kies.de](mailto:dialog@glueck-kies.de) gerichtet werden.